

Ghirmay Ghebreslassie s'inscrit au marathon de Barcelone



Madrid, 2 février, (PL).- Le comité organisateur du marathon de Barcelone a annoncé ce mardi l'inscription du champion du monde de cette discipline, Ghirmay Ghebreslassie.

Cette fois-ci l'athlète érythréen va courir le demi marathon. Cela va sans dire le grand coureur de fond est doré et déjà le grand favori de l'épreuve.

«J'arrive à Barcelone dans l'intention de gagner et de battre ma propre marque personnelle au demi marathon» a assuré le coureur de fond.

Agé seulement de 19 ans, Ghirmay Ghebreslassie a surpris le monde entier lorsqu'il a remporté l'épreuve la plus épuisante du monde, en août dernier aux championnats du monde d'athlétisme organisés à Beijing.

Il est ainsi devenu le plus jeune champion du monde du marathon et il a donné à l'Erythrée sa première médaille d'or dans un championnat du monde.

«On m'a très bien parlé de l'épreuve et je suis conscient du fait que Florence Kiplagat a deux fois battu ici le record du monde. Je suis très content parce que je viendrai à Barcelone avec mon camarade d'entraînement Merhawi Kesete » a-t-il déclaré.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/83133-ghirmay-ghebreslassie-sinscrit-au-marathon-de-barcelone>



Radio Habana Cuba